

校長室より

R3 No. 3

稲沢市立大里西小学校長 加藤まゆみ

HPがリニューアルしました！

子どもたちや学校の活動が伝わる
ように見やすく、と担当の先生が苦
労して作りました。スマホサイズも
あります。ご期待ください！



「学級力を高めよう！」認め合い自慢できる 自分のクラス

暑かったり、雨が続いたり、不順な気候の夏休みですが、出校日の校舎に子どもの声が響くと元気な気持ちが復活します。学校では、2学期に向けて様々な活動の準備を進めています。新型コロナウイルスの感染拡大は、まだまだ予断を許さない状況ですが、昨年度と同様に工夫をして運動会が開催できるよう願い、準備を進めています。

また、よりよい大里西小学校を目指し、研修の場もあります。先日は、「学級力」について講師の先生を招いて、みんなで研修を行いました。「子どもたちが、自分たちでどんな学級にしたいかを考え、めあてをつくり、実践する学級づくりをする」「学級力が普及し自治力が向上することで、みんなでがんばろうとする好ましい人間関係ができ、自発的に頑張る力も伸び、学力も向上する」ということをねらった取組です。



子ども発信で、自分たちの力で学級を変えていくことを狙いますので、うまくいかないこともあるかと思います。話し合いを大切にして、次の8つの項目をもとに自分たちの学級がどんな学級か、良いところはどこか考えます。「目標をたてる」「学級の約束を守る」

「生活のきまりを守る」「互いに助け合う」「学級を楽しくする」「新たな考えをつくる」「話をつなげる」「評価する」子どもたち自身で、実践したことを認め合い、点検し、反省することができるよう目指します。

1学期に、「いいねビンゴ」など、お互いによさを認め合う活動を進めてきたことにもつながり、先生方は、「2学期には！」と、学級や授業についての思いが強くなったようです。ぜひ、ご家庭でも「クラスのいいところは何？」と聞いていただき、話題をふくらませて子どもたちを認めてやってください。

今日の里西っ子の先生たち みんなで作業！

9月に入ったら、運動会の練習開始。先生たちで集まってテントの設営をしました。子どもたちが水分補給や休息をしたり、放送機器を置いたりします。地域やPTAのおかげで、いくつものテントを配置できます。



駐車場のラインも引き直してクッキリ！



9月1日に、みんな元気よく2学期の始まりを迎えられますように。

